

HAPPY NEW YEAR

新年明けましておめでとうございます。受験生のお正月は、どうでしたか。例年の年末年始とは異なり、塾や勉強にと、つらいこともあったかもしれません。あっという間に冬休みが終わり、中学校最後の3学期が始まりました。今月中旬より、私立・都立高校の推薦入試が行われ、受験も本格的に始まっていきます。受験は団体戦！と良くいいますが、私はTEAM (Together Everyone Achieve More) という言葉が大好きです。「みんなでやれば、全員がより成長し、高みに到達できる」ということです。自分の進路が決まっても、そこで終わりではありません。卒業まで「TEAM 円満」で頑張りましょう

調査書記載事項について

本日8日、調査書記載事項通知書を封筒に入れて渡しました。この書面の内容は、以前提出していただいた書類に基づいて体裁を整えて書いたものです。保護者の方の開封のもと、必ず本日中に書面内容を確認してください。

ESATJの結果は、A～Fまでは評価順で、記号により記載されていますが、措置申請証明書の交付を受けた人はH、それ以外の人はWと記載されています。

そのうえで内容の付け加えや訂正等がありましたら、大変お手数ですが直接赤ペンで修正していただき、元の封筒へ戻し、明日1月9日（金）までに、担任へ提出をお願いします。

進路より

高校へ進学するための奨学金・貸付金等の情報が学校にも届いておりますので、お考えの方は、必要に応じて、担任までご相談ください。

来週の予定

12日(月) お休み（成人の日）

14日(水) ノーチャイム・⑤カット（15:30まで、自宅学習）

16日(金) ノーチャイム・委員会

17日(土) 土曜公開授業（①道徳・②③保健講演会）

※道徳は各教室での公開授業です。保護者の皆様、ぜひ、ご参観いただき、ご意見を頂ければ幸いです。

※保健講演会は、出欠を事前にとっています。体育館で行います。